



Las carreras de salud e ingenierías son las más solicitadas por los alumnos magallánicos.

A mil alumnos convocó tradicional feria de educación superior del Colegio Británico

» Diversas instituciones presentaron su oferta académica, destacando la importancia de la orientación vocacional.

A un millar de alumnos de distintos colegios de la ciudad movilizó este jueves la tradicional feria de educación superior del Colegio Británico. En la ocasión, diversos establecimientos universitarios y técnicos brindaron información sobre su oferta académica, proporcionando una valiosa oportunidad para los estudiantes de conocer más sobre las carreras universitarias.

El evento contó con la presencia del seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, y el rector del Colegio Británico, Alvaro González, quienes destacaron la importancia de estas actividades para la orientación vocacional de los jóvenes.

La muestra incluyó la participación de universidades destacadas como la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Pontificia Universidad Católica, Universidad Austral, Universidad Federico Santa María, Universidad Europea del Atlántico, Uni-

versidad Finis Terrae, Universidad San Sebastián, Universidad Andrés Bello, Universidad de Magallanes, además de institutos como Santo Tomás, Inacap, y CPT Magallanes. También estuvieron presentes las Fuerzas Armadas y de Orden, Injuv y Junaeb.

Maximiliano Ivelich, estudiante de cuarto medio, expresó su satisfacción por participar de la feria. "Yo honestamente quiero ir por ingeniería comercial o alguna carrera parecida. Mis opciones de universidad son la Umag, Inacap y la Universidad San Sebastián". Por su parte, Florencia Mancilla, también estudiante de cuarto medio complementó que le pareció "súper buena, más completa que otras ferias a la que habíamos asistido. Me interesa la Universidad Andrés Bello, sede Viña del Mar, en el área de la Salud".

Rinzi Aguilar, también de cuarto medio, resaltó el valor de la feria para su orientación vo-

cional. "Vine con la intención de que me enseñen o guíen sobre las cosas que me interesan. No estoy seguro de qué universidad o carrera quiero, y ahora que estoy acá, me seduce más una ingeniería como la civil o algo relacionado con la construcción. Definitivamente, me voy a Santiago. La que más me interesa es la Universidad Adolfo Ibáñez porque tiene muy buenas ingenierías".

El rector del Colegio Británico, Alvaro González, subrayó la importancia de estos eventos en el proceso de transición desde la educación media hacia los estudios superiores. "En los procesos de transición hay elementos claves como la información, saber qué puedo estudiar y dónde. Nadie puede elegir lo que no conoce. La orientación vocacional que también trabajamos fuertemente es fundamental, y creemos que esto es una gran ayuda para todos los estudiantes".